

Erste Corona-Fälle in Bad Dübén

18.03.2020 10:44 von Admin

(Bad Dübén/Wsp). Die Stadtverwaltung informierte soeben via Facebook:

"Zwei Personen in Bad Dübén sind positiv auf Covid-19 getestet worden! Ergebnis erreichte uns gestern Abend! Die Personen befinden sich in Quarantäne und die Kontaktpersonen werden ermittelt durch das Gesundheitsamt! Wir bemühen uns, um aktuelle und zeitnahe Informationen über die Homepage und natürlich FB! Bitte vermeiden Sie alle unnötigen sozialen Kontakte!!!! Wenn unsere Unternehmen, Einzelhändler und Gastronomen solche einschneidenden Maßnahmen ertragen und unterstützen müssen, sollten wir alle das nicht durch Jugendgruppentreffen, Kaffeekränzchen und langen Unterhaltungen in größeren Gruppen konterkarieren!!! Appell an alle, aber vor allem an die älteren Menschen!"